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Hallo Deutsche, Leser und Nichtleser,
 
DigiHero, ein Begriff, der einen wie mich mit ruchhaften Sprachkenntnissen wieder einmal etwas 
ins Schleudern bringt. 
 
Digi bestimmt digital, also elektronisch.
Na ja und Hero aus der angelsächsischen Mundart ins Hochdeutsche Held.
Also ein elektronischer Held. Ganz wie Superman und Spiderman. 
Ach Quatsch, diese beiden sind ja Trickfilmfiguren.
Was ist denn dann ein elektronischer Held?
Etwa ein sog. Cyborg, ein elektronisch gesteuerter Mensch?
Gibt es denn so etwas? 
Da hat doch der Musk Affen schon Chips ins Hirn pflanzen lassen; und siehe da, sie können sich 
dann gesteuert freuen. 
Soll man also in Zukunft singen, “Froh zu sein bedarf es einen kleinen Chip”?
Und wie heißt dann der König – Cyking?
 
Mein Gott, bin ich wieder einmal in einen geistigen Morast getappt und alles nur, weil ich zuwenig 
Wissen habe, oder? 
 
Habe ich doch am 19.6.2022 schon mit dem Holycheck, also mit der Freudeprüfung einen 
Ausrutscher, weil es ja gar kein englischer Begriff war, sondern ein bayerischer Name und dessen 
Träger also das Leut Holetschek die Freude am Impfen geprüft hat.
 
Freude, die Kraft birgt, vor allem, wenn man sie mit Freunden teilt. Aber das ist ja auch so ein 
verbrämter Begriff - Kraft durch Freude, denn das haben die Hitlerfaschisten missbraucht und 
dadurch darf den Deutschen heutzutage so etwas nicht mehr zustehen. Ja, die Hitlerfaschisten 
haben denen Freude gegeben, die sich dem Regime wohlfärig angepasst haben. 
Ist das denn heute viel anders, wenn sich einer dem Lug und Trug, der schon aus der Präambel 
des GG herausquillt, nicht anpasst, sich nicht dazu hinreißen lässt, die Nato als 
Verteidigungsbündnis anzuerkennen und das neue Reich/EU als das non-plus ultra zu loben? 
Dann wird man erleben, dass man ganz schnell dem Nichts angepasst wird.
Na ja, ist ja erst einmal ziemlich leicht zuzugeben, dass die Nato ein Bündnis für die Verteidigung 
ist. Zur Verteidigung des USI und sein Tun oder Lassen, was er will. Etwas schwieriger wird es mit 
dem neuen Reich, obwohl da sich die wichtigen Männer ebenfalls viel Mühe gegeben haben, den 
Maastrichtvertrag in der Lade verschwinden zu lassen, um ihn nur etwas nachgereift als 
Lissabonvertrag wieder herauszuholen. Ein Meisterstück der Täuschung und wer sich nicht 
täuschen lässt, wird wie das irische Volk hochnotpeinlich befragt.
 
Was hat aber das alles mit dem DigiHero, dem elektronischen Held zu tun?
Eigentlich bin ich wahrscheinlich auf der Fettspur ausgerutscht. Da muss wohl jemand den 
Fettnapf umgeschmissen haben und das durch die Hitze flüssiggewordene Fett hat den ganzen 
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Fußboden im Türbereich zu einer Rutschbahn werden lassen. Den Türbereich im Ausgang aus 
dem deutschen Haus, das durch und durch mit Hausschwamm verseucht ist. 
 
Ja ausgerutscht, denn der DigiHero ist gar kein elektronischer Held, sondern soll eine digitale 
Studie sein.
 
2. Eine digitale Studie zur Erhebung von Meinungen der Menschen, die als Bewohner des 
Bundesgebietes zu bezeichnen sind
 
 
Oh ja, habe ich doch vor kurzem einen Brief aus Halle/Saale bekommen.
Wissenschaftler von der dortigen Universität fühlen sich gefordert herauszufinden , was die Corona
mit den Menschen gemacht hat und wie die Menschen sich ihre weitere Zukunft mit Corona 
vorstellen. 
Was bleibt mir als rotziger Querulant weiter übrig als das herzallerliebste Schreiben der 
Wissenschaftler zu beantworten.
Ich mache das in einem offenen Brief, den ich hier in das Sonntagswort einpasse. 
 
 
 
2.1 Offener Brief 
 
Guten Tag Wissenschafter der Universitätsmedizin Halle/Saale,
 
entschuldigen Sie bitte, dass ich mich Ihrer Anspracheform angepasst habe, obwohl Sie sich als 
Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler bezeichnen.
 
Laut Ihrer Aussage liegen Ihnen folgende Informationen zu meiner Person vor: Name, Vorname, 
Adresse, Alter und Geschlecht.
Gerade das letztere hat Sie aber nicht dazu ermutigt mich entsprechend anzusprechen.
Nun gut, ich bin ja auch gegen das übertriebene betonen der Geschlechter. Der Anstand hätte 
aber von mir verlangt, Sie mit sehr geehrte Herren und Damen Wissenschaftler anzureden. Na ja, 
und dass die dem Cyberborg/elektronischen Held von Ihnen angezüchtete künstliche Intelligenz 
noch nicht soweit gediehen ist, dass sie Frau und Mann unterscheiden kann, mag dahingestellt 
sein. Es beweist aber, dass ein menschlicher Umgang miteinander sehr wichtig bleibt. 
Menschlicher Umgang mit Respekt, den sie bei Prof. Gabriele Krone-Schmalz erlernen können.
 
Hat man Ihnen von der Einwohnermeldestelle gar nicht meine Staatsangehörigkeit mitgeteilt?
Ach ja, hätte ich fast vergessen, die Einwohnermeldestelle hat ja die Namen per Zufall ausgesucht.
Ist es etwa einem großen Zufall zuzurechnen, dass gleich noch eine weitere Person, die mit mir 
zusammen in einer Wohnung haust, ebenfalls einen solchen Brief erhalten hat?  
Solch einen Zufall gibt es wohl doch eher nicht, aber lassen wir die Haarspalterei.
 
Mich hat mindestens genauso wie der gerade aufgezeigte Zufall der Name ihrer Studie DigiHero, 
die Sie durchführen, durcheinandergebracht. Nun gut, das Digi kann ich vielleicht noch unter digital
einordnen. Was aber mache ich mit dem Hero?
 
Ich mit meinen bruchhaften Fremdwortwissen könnte daraus aus dem englischen noch einen Held 
ins deutsche holen. Wenn ich den Held inds Lateinische schicke, kommt ein heros heraus. 
Es ist mir also völlig unbegreiflich, welch einen Hintergrund die Bezeichnung ihrer Studie aufweist.
 
Ihnen geht es um die Corona Zeit, dabei nicht nur um die Erkrankten, sondern wie es allen 
während dieser Zeit ergeht, 
 
Ob ich mich dabei in das “Wir”, dass Sie dabei benutzen, einordnen lassen will, ist Ihnen 
wahrscheinlich in ihrer Gutmenschenart ziemlich egal.
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Um Themen der allgemeinen Gesundheit würde es dann auch noch gehen.
 

Wollen wir doch einmal verschiedenen Begriffe, die sie anwenden, oder ist es die künstliche 
Intelligenz, aufgreifen, um erkennen zu können, was mich an ihrem Brief besonders aufstößt. 

 
 
Sie verwenden den Begriff “Deutschland”, den Begriff “Einwohnermeldeamt”.
Sie beziehen sich auf das Bundesmeldegesetz und dabei wieder auf eine Meldebehörde. Und 
alles stellen sie auf öffentliche Aufgaben. 
 
Wollen wir versuchen der Reihe nach die Dinge zu beleuchten.
 
1. Deutschland ist nach dem SHAEF Gesetz 52 das Deutsche Reich in den Grenzen vom 
31.12.1937. Beanspruchen sie diesen Gebietsstand und vor allem, dass dieser Stand mit einem 
Besatzungsgesetz aufdiktiert wurde?
Der deutsche Staat, der mangels Organisation (fehlende Verfassung) handlungsunfähig ist, ist nach 
wie vor das Deutsche Reich, wie es das Grundgesetzgericht, selbst nennt es sich 
Bundesverfassungsgericht mit der Entscheidung 2 BvF 1/73 aus dem Jahr 1973 aufgezeigt hat. 

Entscheidungen und Urteile des 3 x G sind ohne Änderung bzw. Aufhebung fortgeltend [1] .  Nach 
dem fortgebildetem Völkerrecht ist aber der eigentliche Gebietsstand des deutschen Staates 
Deutsches Reich nicht mehr auf den 28.11.1918 zurückzuführen, sondern besteht als Restkörper 
einzig und allein nur noch in den Grenzen der vier Besatzungszonen, die nach Ende des WK2 
1945 von den vier alliierten Siegermächten eingerichtet wurden. 
 
2. Ein Amt bzw. Behörde  ist eine öffentlich rechtliche Dienststelle und bedarf nach dem 
Rechtsstaatsprinzip eine rechtsgültige verfassungsgemäße Grundlage. So etwas aber hat der 
Restkörper des deutschen Staates nicht, da der verfassungsgebende Kraftakt des deutschen 
Volkes, der 1990 zum zweiten Mal nach 1949 Eingang in die Präambel des GG fand, erstunken 
und erlogen ist [2]

Des weiteren konnte der sog. Einigungsvertrag samt dem 2+4 Vertrag (Abschließende Regelung in
Bezug auf Deutschland) wegen unheilbarer Widersprüche nicht in Kraft treten [3]. Daraus ergibt 
sich, dass es keine öffentlich rechtliche Dienststellen gibt, sondern nur Dienststellen einer 
Verwaltung, die im Auftrag der drei Westbesatzungsmächte gegen das deutsche Volk arbeitet, um 
hier von den anderen Bewohnern des Bundesgebietes (nach Art. 25 GG) gar nicht erst zu reden.  

Damit ist das von Ihnen angesprochene Meldegesetz ohne rechtsgültige Verfassung nichts weiter 
als eine willkürliche Regel. 

 
 
Sie wollen, nachdem sie in ihrem Standortgebiet Halle bereits 8000 Menschen  in ihre Studie 
einbezogen haben, weitere Bürger und Bürgerinnen im ganzen deutschen Staat erreichen. 
Wie nennen sie denn Menschen, die sich nicht klar sind, welches Geschlecht sie besitzen? Evtl. 
Bürges? Ist ihr Cyberberg bereits soweit getrimmt, dem Bürger zu trennen, aber nicht soweit den 
Genderismus nach heutiger Sitte völlig zu übertreiben?
 
Ein Bürger in diesem Sinne ist ein Angehöriger des Staates. Die Reichs- und Staatsangehörigkeit 
aus dem Jahr 1913 gilt als positives Recht nach wie vor weiter. Sie wurde erstmals durch die 
Hitlerfaschisten mit der Gleichschaltung der Länder mit dem Reich angegriffen, worauf der Begriff 
Reichsbürger gründet. Sie wurde nach 1945 von allen vier  Siegermächten weiter als positives 
Recht anerkannt und wurde erst 1999, also 9 Jahre nach der vermaledeiten Wende, von der BRID 
Verwaltung ohne rechtsgültige verfassungsgemäße Grundlage per Gesetz zum zweiten Mal 
angegriffen. Ein Gesetz, das ohne Geltungsbereich nirgends gelten kann und ohne rechtsgültige 
verfassungsgemäße Grundlage  mit Erlass zu einer willkürlichen Regel mutierte. 
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Jetzt kommen wir auf meine Frage, ob die Einwohnermeldestelle ihnen meine eigentliche 
Staatsangehörigkeit, die auf das Reichs- und Staatsangehörigkeitsgesetz gründet, nicht mitgeteilt 
hat. Ist das der Fall, dann haben die entsprechenden Verantwortlichen nach wie vor die Chuzpe 
mir meine völkerrechtliche Staatsangehörigkeit vorzuenthalten, die erst das deutsche Volk auf der 
Grundlage einer rechtsgültigen Verfassung ändern kann. 
 
 
Die Teilnahme an ihrer Studie wäre freiwillig und es würden keine Nachteile entstehen.
Seit nunmehr über 30 Jahren wird dem deutschen Volk eine tatsächliche Selbstbestimmung 
verwehrt, weil die  wichtigen Männer sich 1990 einig waren, wie zu verfahren wäre [4]. 
Die Studie würde im allgemeinen die Gesundheit erforschen und insbesondere Augenmerk auf 
chronische Krankheiten, Gesundheitsversorgung und gesundes Altern legen. 
 
 
Wollen wir auch hier noch etwas näher darauf eingehen.
Was sind chronische Krankheiten?
Gehört dazu etwa das Verlernen des selbsttätigen Denkens dazu?
Das Verlernen des Denkens ist mit Sicherheit keine chronische Krankheit, sondern beruht auf der 
Aberziehung der selbstbewussten Eigenverantwortung, die von der Verwaltung im Auftrag der 
selbsternannten Herren der Welt am Volk fabriziert wird. Die Unterdückung des Denkens , die man
auch mit Demenz bezeichnet, ist dann sehr wohl eine chronische Krankheit und wird hauptsächlich
durch Schwermetalle wie Quecksilber (aus Amalgam) und neuzeitlich durch Aluminiumhydroxid, 
die die Hirnübergänge (Synapsen) verstopfen, ausgelöst. Da diese Schwermetalle größtenteils 
durch die Schulmedizin in die menschlichen Körper eingeführt werden, wie eben den 
vermaledeiten Amalgamzahnfüllungen und früheren Impfstoffen, in der heutigen Zeit das 
Quecksilber mit dem sehr viel preiswerteren Aluminiumhydroxid ebenfalls über Impfungen, aber 
auch über E-Zusatzstoffe in den Fressmitteln bis hin zu den alltäglichen Ausbringungen am 
Himmel mit den Kohlenwasserstoff Polymeren, dem eigentlichen Feinstaub, den Chemiestreifen, 
die fälschlicherweise zu Kondensstreifen erklärt werden.
 
Eine weitere chronische Krankheit ist heutzutage der Krebs. 
Nun ist aber nicht alles, was zu Krebs erklärt wird, tatsächlich Krebs. Der eigentliche Krebs, ein 
biologischer Konflikt, der ohne Probleme, wenn er zeitig genug entdeckt und vor allem biologisch 
gelöst wird, vollkommen ausgeheilt werden kann. Was aber in der heutigen Zeit oftmals als Krebs 
bezeichnet wird, ist nichts weiter als Vergiftungen durch Schwermetalle und andere Giften 
ausgelöst. Diese Vergiftungen, die gerade aus Aluminiumpartikeln, die in Deodorants enthalten 
sind und über die Achseln in die Lymphknoten und weiter in die Brüste drigen und dort 
Vergiftungen/Entzündungen entstehen lassen, werden fälschlicherweise als Krebs bezeichnet, um 
dann chemisch und mit Ambutationen bekämpft zu werden, anstatt man die Gifte aus dem Körper 
mit biologischen Mittel ausführt und vor allem verhindert, dass solche Dinge überhaupt den 
menschlichen Körper und ingesamt die Natur belasten können. Diese Entzündungen, die sich über
die Lymph- und Blutgefäße im Körper weiter fortsetzen, weden dann als Metastasen erklärt, dabei 
aber durch einen iologischen Konflikt ausgelöster Krebs sich niemals über Lymph- und Blutgefäße 
weiter ausdehnt. Die durch Vergifungen ausgelösten Entzündungen aber können sehr wohl 
biologische Konflikte, also tatsächlich Krebs auslösen. All das scheint aber der Schulmedizin als 
Wissen nicht zur Verfügung zu stehen, weswegen diese Menschen nicht von Krankheiten heilt, 
sondern unterschwellig die Krankheitsauslöser aufrechterhält und allerhöchstens die Anzeichen 
unterdrückt. Nicht zuletzt werden deswegen die Weißkittel von mir als domestizierte Schwarzkittel 
bezeichnet. Domestizierte Schwarzkittel, die Naturheilverfahren ausschlagen um ihrer Ächtung 
durch die selbsternannten Herren zu entgehen, anstatt sie wie Hipokrates zum Wohle der 
Menschen arbeiten.  Naturheilverfahren wie Ausführungen von Schwermetallen/Giften durch 
vielerlei Möglichkeit wie z. B. mit der Süßwasseralge Chlorella. Naturheilverfahren wie die Lösung 
des biologischen Konfliktes nach der Methode der neuen Medizin, die uns Herr Dr. Ryke Geert 
Hamer gelehrt hat. Naturheilverfahren wie die Anwendung von kolloidalem Silber gerade gegen 
den Corona Erreger. Corona Erreger, der wie alle anderen Erreger wie die der Grippe, der Masern,
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Ehec- und Krankenhauskeimen und all den anderen Dreck bis hin zu AIDS und Ebola aus Amino- 
und Nukleinsäureketten besteht. Solche Ketten, aus denen ebenfalls alle Lebewesen unserer Erde
bestehen, mit einem Unterschied, dass die Ketten der Erreger schädlich gegenüber dem 
natürlichen Leben des Menschen und der Pflanzen sind. Auch dafür gibt es ein natürliches Mittel, 
das dem Schädlichen eine Grenze setzt, ohne dem Leben zuträglichen zu schaden. Es ist das 
kolloidale Silber, das in den ungeheuer winzigen kleinen Teilen (Nanopartikel)  im menschlichen 
Körper verteilt mit seinen Ionen der Schädlichkeit ein Ende setzt. 

Dabei ist darauf zu achten, dass bei der Herstellung dieser Nanopartikel über das 
Elektrolyseverfahren nur reines Wasser, mindestens delstilliertes Wasser in Apothekenorm, besser
noch aus der Umkehrosmoseanlage, verwendet, da ansonsten Silbersalze entstehen, die dann 
aber dem menschlichen Leben schädlich werden.  So ist auch ein Silberchlorid eher abzulehnen, 
vor allem in Tankanlagen von Wohnwagen. Dort sollte man besser Halbedelsteine nach 
persönlicher  Auswahl, vielleicht unter Mithilfe eines Heilpraktikers auswählen. Für den, für den es 
schnel gehen muss, dabei aber über kein Wissen verfügt, kann für das erste auf den Bergkristall 
zurückgreifen, aber darauf achten, dass jeder Mensch anders auf solche Kristalle anspricht.   
Das alles wird nur mit verwundertem Kopfschütteln entgegnet, wenn man es Schulmedizinern 
aufzeigt.  So bin ich mir auch bewusst, dass die künstliche Intelligenz , die auf den Maßstab der 
Schulmedizin begrenzt ist, nicht viel anders darauf Wirkung zeigt. 
 
Haben wir jetzt hier das Entstehen von chronischen Krankheiten, die Gesundfürsorge und das 
gesunde Altern nur ganz grob an geschnitten, dann sollte es einem jeden ehrlich und aufrichtigen 
Mediziner auf hipokratischer Art Pflicht sein, sich in eine tatsächliche und wahrhafte 
Gesundheitsfürsorge einzuarbeiten. 
 
Anfang 2021 haben sie ihre Studie eingeführt. Gab es damals nicht schon Studien an den 
Universitäten Bonn und Göttingen
 
Da gab es doch von der Bonner Uni eine Studie, weil der Corona Erreger auf Irrwegen wäre [5], 
wobei diese nicht die einzige [6] war.
Die Göttinger Uni hat eine ähnliche Studie [7] wie die ihre, erstellt, wobei es auch in Göttingen 
nicht bei dieser einen [8] geblieben ist. 
 
Nun kommen auch sie und versuchen die Auswirkungen der bisherigen Handlungsweise der 
Verwaltung auf die Menschen auszuloten, um der Verwaltung Grundlage zu einer Neuausrichtung 
zu geben.  Eine Neuausrichtung, die sich mit der willkürlichen Regel des sog. 
Infektionsschutzgesetzes niederschlagen wird. Soll das den Evaluierungsbericht der Bridlerischen 
Corona Experten ersetzen? Hat sich nicht nur deswegen der Experte Drosten aus dem 
entsprechenden Rat zurückgezogen [9] ? Oder hat sich Drosten zurückgezogen, weil sein Handeln
wider dem Wohl des Volkes inzwischen rechtlich angegriffen wird? So sollte man doch einmal auf 
das Wissen des Corona Ausschusses schauen [10] , um sich dann eigenverantwortlich 
selbstdenkend eine Meinung zu bilden. 
  
 
Herr Rechtsanwalt Reiner Fuellmich spricht von Panikmache, also das Verbreiten von Furcht durch
maßlose Übertreibung des eigentlichen.
Angst mit der die Menschen in das Boxhorn des Profits getrieben werden, umso mehr, der Corona 
Erreger keine natürliche Mutation/Abartigkeit, sondern künstlich erzeugt wurde. Künstlich erzeugt 
in US Militärlaboren wie Fort Detrick [11]  und Forest Glen Annex [12]. Da man aber sich auf 
USamerikanischen Boden damit genau sowenig erwischen lassen darf wie mit der Folter, werden 
die Entwicklungen ganz einfach auf anderes Gebiet verlegt. Gefoltert hat man deswegen in 
Guantanamo, in Abu Graib, bis nach Europa in Rumänien und sogar Polen [13]. Die 
Labortätigkeiten zur Entwicklung biologischer Waffen hat man aber größtenteils in ehemalige 
Sowjetrepubliken wie Georgien [14], Kasachstan [15] , hauptsächlich aber in das russische 
Grenzland, die Ukraine [16]  verlegt. 
 Man war sich auch nicht zu blöd einem chinesischen Labor, eben das in Wuhan mit einem 
Forschungsauftrag zu „versorgen“. Dort wurde dann daran geforscht, wie der Corona Erreger, den 
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es bei Fledermäusen ganz natürlich gibt, auf den Menschen übertragen werden kann. Vom USI 
behauptet sein aus diesem Labor der Erreger „ausgebrochen“ [17]. 
Das hat man dann dazu genutzt, auf dem Markt von Wuhan den Corona Erreger in die 
Öffentlichkeit zu bringen. Eine bösartige Arroganz, weil man genau wusste, dass sich von einem 
solchen chinesischen Markt der Erreger in Windeseile verbreiten wird. Komisch ist nur, dass das 
im Dezember 2019 geschah, Corona Erreger in Europa aber schon durch nachträgliche Tests 
bereits ein dreiviertel Jahr früher festgestellt [18] wurden. 
Auch komisch ist es, dass gerade im Talkessel Madrid ein besonders starker Ausbruch zustande 
kam. Hier kommt dann mit etwas mehr Wissen die Ausbreitung des Corona Erregers per Aerosol 
mit Sprühaktionen [19] in den Ring. Na ja und über den Zahlenwirrwarr der Infektionszahlen, der 
Krankenbettenauslastung und allen weiteren Furchtmachenden hat Frau Susan Bonath oft [20] 
genug [21]  ausführlich [22; 23]berichtet und das auf Grundlage offizieller Berichte der BRiD 
Verwaltung.
 
Ja, die BRiD Verwaltung, die sich auf „Experten“ stützt, die sich unter den Dächern zweier 
bekannter Institute tummeln. Das eine Institut trägt seinen Namen Robert Koch sehr wohl zu recht,
wenn man dessen Forschung auf Inseln des Victoria Sees ins Augenmerk nimmt [24] .
Na ja, es waren ja damals nur „Nigger“ und später waren es in Auschwitz Menschen, die die 
Hitlerfaschisten ebenfalls als Untermenschen angesehen haben. Und heutzutage wird ganz 
einfach diese Forschung global auf freiem Feld durchgeführt und als Pandemie getarnt. 
Das zweite Institut, das sich für diese Schweinerei hergibt, missbraucht den Namen eines
ehrlich und aufrichtig jüdisch gläubigen Menschen, Herrn Paul Ehrlich [25]. 
 
Au, schau an, ihr Flugblatt auf der ersten Seite.
Soll die „Populationsbasierte Kohortenstudie für die Gesundheitsforschung in Deutschland“ den 
Begriff DigiHero hergeben? Population die Lebewesen eines gewissen Gebietes in eine Statistik 
gezwängt, bekanntlicherweise soll man nach geflügelten Worten keiner Statistik glauben, die man 
nicht selbst gefälscht hat. 
 
Die Kohorten/räuberische Schar werden bestimmt nicht in ihrer Studie ausgewertet. 
Es wird wohl eher um die Legionen gehen, wie sie einst das Römische Reich, tausende Jahre 
danach das Tausendjährige Reich, was gerade einmal 12 Jahre alt wurde, hatte, und nun 
inzwischen die Bewohner des Bundesgebietes gegen die Völker der Welt getrieben werden. 
Legionen und Völker, die für die räuberischen Scharen nur einen Zweck erfüllen, ihren Hunger an 
Profit zu stillen. 
 
 
Alles zur Erfüllung des fast 3000 Jahre alten Planes, der von Leviten erdacht, Pharisäern 
niedergeschrieben, Talmudisten gepredigt und von den Zionisten immer wieder neu ausgerichtet 
wird, dessen Endziel seit 1980 auf dem Georgia Guidestones [26]  eingeschlagen steht.
Das „Bereinigen“ der Erdoberfläche von 7 Milliarden Menschenleben. 
 
 
Hier meine E-Post Adresse: hotel-adler-rc@online.de , sollten Sie doch noch Interesse daran 
haben, dass ihr Cyberborg mir irgendwelche Fragenkataloge sendet.
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Dr. rQ Olaf Thomas Opelt
 

Nachtrag:

Bedeutungserklärung - DR. rQ = Doktoranz der rotzigen Querulanz
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2.2. Versuch des Überblicks

 

 

Es ist wahrlich schwierig den Herrschaften auf Grundlage von Tatsachen entgegenzuhalten. Umso 
wichtiger ist es, das Wissen von anderen Menschen selbst noch einmal überprüfen zu versuchen 
und letztendlich mit selbsttätigen Denken in das eigene Wissen einzufügen. 

 

Herr RA Fuellmich macht uns das klar vor. Das Wissen von vielen Akademikern in eine 
Begründung einzufügen, die man dann sehr wohl als wissenschaftlich grundiert bezeichnen kann, 
umso mehr, da die Wissenschaftler, auf die sich Herr RA Fuellmich beruft, ihr Gewissen der 
Wahrheit verpflichten. 

Was aber, wenn sich Wissenschaftler dem Druck des Profits ergeben und diesen dann auch zu 
ihrem eigenen Nutzen dienen? Kann man diese dann noch als Professor und Doktor bezeichnen? 
Ich meine, nein, diese verdienen eher die Bezeichnung des. Augendieners. 

 

Bereits ein Jahr nach Ankündigung der Klage gegen Drosten wurde von ungeduldigen Menschen 
gefragt, wie lange es denn noch dauern soll, Leut Drosten vor den Kadi zu ziehen? Man schaue 
sich die Prozesse wegen des terroristischen Überfalls in Paris an.

Sieben Jahre ist es her und jetzt erst ist der Prozess gegen den Haupttäter mit einem 
lebenslangen Hafturteil abgeschlossen worden. Ob über diesen terroristischen Anschlag mit 
seinen sinnlosen brutalen  Morden die volle Wahrheit aufkommt, darf eher bezweifelt werden. 
Genauso wenig darf die Wahrheit über den Abschuss der MH17, der ebenfalls schon über sieben 
Jahre her ist, auskommen. Und was ist mit den Prozessen gegen Monsanto? Die wurden solang 
hinausgezögert bis die Fa. Monsanto, der zumindest dem Namen nach, der deutsche Fa. Bayer 
untergeschoben wurde.  Und jetzt darf Bayer zittern. 2019 hat Bayer einen acht Milliarden 
Kompromiss gegen alle Klagen, die in den USA anhängig sind, aushandeln wollen.

Nun hofft Bayer auf ein gnädiges Urteil des obersten Gerichts der USA.

18000 Klagen, allesamt in mindestens zweistelliger Millionenhöhe; eine Klage ist sogar mit 250 
Millionen Schadenersatz. Da sind acht Milliarden Peanuts. Es werden letztendlich eine 
Billionensumme zusammenkommen können und wenn das tatsächlich geschieht, wird die Fa. 
Bayer in die Knie gehen und die Bewohner des Bundesgebietes in Haftung genommen. Alles für 
den Endsieg a la 1945, dem der deutsche Michel nicht entgehen will. 

So ist auch jener, der sich schon nach einem Jahr aufgeregt hat, dass die Klage nicht 
vorankommen würde und der Fuellmich nur Spenden für die Klage abzocken würde, ein solch 
schlafmütziger Michel, der über 30 Jahre lang die Zügel nicht in die Hand genommen hat und den 
untoten Gaul laufen ließ, wohin er wollte. Untote Gaul in Form des rechtsungültigen 
Grundgesetzes an den Zügeln der wichtigen Männer in Form von Besatzungsgesetz a la 
Übereinkommen zur Regelung bestimmter Fragen in Bezug auf Berlin. Ist es daher nicht wichtig 
endlich den eigenen schnöden Anspruch auf Recht soweit zurückzunehmen, das er mit dem 
Anspruch der anderen auf eine höchstmögliche gemeinsame Ebene gestellt werden kann? Umso 
mehr das, da der einzelne sein Recht niemals durchsetzen werden kann. So ist es auch bei der 
Klage, die RA Fuellmich mit vielen anderen Menschen vorbereitet, um sie dann in den USA oder 
Kanada anhängig zu machen. Eine anhängige Klage bedeutet noch lange keine Prozesseröffnung.
So sieht es aus, wenn der deutsche Michel nicht in der Gesamtheit des Volkes für seine 
Selbstbestimmung eintritt.  Dann wird ihm mit Sicherheit diese weiterhin verwehrt bleiben. 
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Im zuge dessen wird er die Kriegstreiberei, die von der BRiD Verwaltung für den USI gestützt wird, 
weiter finanzieren und ihm selbst wird immer weniger übrigbleiben. 

Leider ist es aber auch so, dass jene, die jetzt wirtschaftlich abschmieren, früher großspurig 
meinten, ihnen könne das nicht passieren, da sie ja taff und arbeitsam sind. das taff und arbeitsam
möchte ich jenen ganz und gar nicht absprechen, aber der Aberglaube, den sie nebenbei nicht 
ablegen wollen, hat sie dann doch zum wirtschaftlichen Abstieg gezwungen. 

 

Und deswegen hier noch einmal. Es ist sehr wichtig, den reinen Glauben zu bewahren, denn 
dieser ist Teil der reinen Vernunft. Reiner Glauben darf allerhöchstens mit reinem Wissen/Wahrheit
ausgetauscht werden, alles andere wirkt zerstörend.  Und umso mehr, wenn man die oberste 
Menschenpflicht, die selbstbewusste Eigenverantwortung nicht aufnimmt, denn die oberste 
Menschenpflicht braucht es um das oberste Menschenrecht, die Würde des Menschen zu 
verteidigen. 

 

Ja, der Brief an die augendienenden Wissenschaftler der Uni Halle/Saale ist ausgedruckt, 
handschriftlich unterschrieben und per Einschreiben/Rückschein am Donnerstag auf den Weg 
gebracht. 

Es nutzt aber nichts, wenn viele einzeln ihren Weg gehen, wenn sie sich nicht 
zusammenschließen, worum ich immer wieder bitte. 

Da bringt es auch nichts, wenn immer mehr Menschen aufzeigen, wie böse denn der Westen wäre
und dann darauf verweisen, dass ja sich im indopazifischen Raum etwas gegen den bösen 
Westen regen würde. Warum in die Ferne weisen, wenn doch vor der eigenen Haustür zu kehren 
ist. Wenn das mit Hauschwamm verseuchte deutsche Haus nicht grundhaft von neuem aufgebaut 
werden müsste. Grundhaft vom Fundament her, einer wahrhaften und vom deutschen Volk 
tatsächlich in Kraft gesetzten Verfassung mit bester Technologie in Form von gültigen deutschen 
Recht und Gesetz auf der Grundlage des verbindlichen Völkerrechts. 

 

 

 

3. Sammelsurium 

 

Irrsinnige Blüten mit bestialisch politischen Geruch, evtl. noch vergleichbar mit der Blüte des Aron 
stabes, deren Geruch Schmeißfliegen anlocken, die dann den Lebenszyklus des Aronstabs zum 
Opfer fallen. So sind die Schmeißfliegen in menschlicher Gestalt jene, die sich der Kriegstreiberei 
der US Imperialisten hingeben. Die Kriegstreiberei, die ständig und immer wieder daran 
interessiert ist, ihre Macht und damit die Eine Welt Regierung durchzusetzen. Bekanntlich nach 
altem Sprichwort liegt die Macht im Geld, denn „Geld regiert die Welt“.  Was aber, wenn das Geld 
mit dem die heutige westliche Welt regiert wird, gar nicht vorhanden ist sondern einfach nur als 
Buchgeld per Mauscklick in die Welt gestellt wird? Dann haben jene, die ihre Macht auf dieses 
Geld aufbauen, früher oder später das riesige Problem, die Völker der Welt nicht mehr im Griff 
halten zu können, da sich immer weniger Regierungen bestechen und erpressen lassen. 

 

Ohne Zweifel ist dabei bei jenen, die sich nicht mehr erpressen und korrumpieren lassen, die 
chinesische Regierung führend, denn die 1912 gegründete Kuomintang mit ihren Grundsätzen… 
eines selbstbestimmten Chinas, der Gleichberechtigung der Menschen und ein Leben ohne Not.“ 
Hat es seit dem Ende der sog. Viererbande bis heute geschafft, diesen Grundsätzen bis hin zum 
Sieg über die Armut Geltung zu verschaffen. Geltung, die den Westen die die VR China nun heute 
als genauso gefährlich wie die Russische Föderation werden lässt. 
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Schauen wir einmal rein, was in der letzten Woche so geschehen ist. 

 

Da gab es einerseits den Gipfel im neuen Reich/EU, wo hoch gefeiert wurde, dass das russische 
Grenzland/Ukraine den Status eines Beitrittskandidaten bekam. Gefeiert deswegen, weil man 
eigentliches russisches Gebiet damit wieder fester in die Krallen bekommen will. Heikel wird es 
aber, da der Beitritt zum neuen Reich der Rechtsstaatlichkeit und der Korruptionsbekämpfung 
bedarf. Korruption in der Ukraine? Ist nicht die ganze Regierung seit Nuland auf den USI geeicht? 
Was gibt es da für eine Frage wegen der Korruption? Schaffen sich die Halunken zu viel auf die 
eigene Seite? Das Zuviel, was eigentlich dem USI gehören soll? Und dann noch die 
Rechtsstaatlichkeit, die das neue Reich von der Ukraine verlangt. Dazu gehört nach westlichem 
Maßstab eine Verfassung, die vom Volk, wie z. B. in Frankreich, in Kraft gesetzt wurde, 
bestmöglich zum Nutzen des USI zu umgehen und dabei das verbindliche Völkerrecht außeracht 
zu lassen oder aber gleich wie in der US Kolonie (USK) BRiD Besatzungsrecht einzuführen und 
Verfassungen nur vorzutäuschen. Das klappt seit 1919 bekanntlicherweise hervorragend beim 
deutschen Michel.

Oh sind dann zur Freude der Frech, Faul und Feigen mit viel Kohlensäure(CO2) Ausstoß die 
Großen des neuen Reichs gleich weiter zum nächsten Gipfel geflogen, den angeblich sieben 
stärksten Wirtschaftsstaaten dieser Erde, der USA, Japan, Kanada, Großbritannien, Frankreich, 
Italien und die USK. Somit durfte der BRiD Führer Scholz im bayerischen Elmau diesmal den 
Gastgeber geben. Ein Schwelgen und welgen war es auf diesem schönen Schloss und trotzdem 
hat man sich zum Ende nicht richtig einigen können, wie denn weiter zu verfahren wäre mit dem 
beiden größten Feinden der westlichen Demokratien Russland und China. Kann man sich so 
etwas vorstellen, dass die Macrone meint, den Export von russischem Gold zu stoppen; ist das ein
Fehler der „Tagesschau“ für den Export oder hat das nicht der ganze Mainstream auf Grundlage 
der vom USI gesteuerten Presseagenturen nachgeplappert? Der Export eines Staates ist die 
Lieferung von Dingen/Sachen und anderem in andere Staaten. Ist sich also die Macrone in seiner 
goldmansächsischen Hybris nicht zu blöd genauso in die Russische Föderation einzugreifen wie 
der USI in Kiew? Man könnte noch verstehen, wenn er die Hybris/Hochmut besitzt den Import von 
russischem Gold nach Frankreich zu stoppen. Was aber bedeutet ein solches Verbot von 
russischem Gold? Doch nichts weiter wie bei Gas und Öl! Die Preise werden zu Gunsten der 
Spekulanten künstlich in die Höhe getrieben, die Inflation steigt weiter rasant und Inflation wird im 
Westen dringend benötigt um  Buchgeld verbrennen zu können, was letztendlich dann wieder auf 
dem Buckel der Völker geschieht. Das wird aber mit sehr wohl wissenschaftlich durchdachter 
Propaganda vorm Volk verschleiert. 

Biden hingegen ist sich nicht zu blöd den russischen Ölpreis zu deckeln, sprich eine 
Preisobergrenze festzulegen. Langfristige Verträge, die mit der Russischen Föderation zwecks 
Gas- und Öllieferungen geschlossen wurden, haben einen Bruchteil der Preise, die die 
Spekulanten derzeit in der westlichen Welt einstreichen. Und genau das ist der Frieden und 
Sicherheit, den man auf dem G7 so betont. Denn mit dem „Wir“ sind bekanntlich nicht die Völker 
gemeint. Da man ja aber Russland und China als gegnerischen Feind in der freien kapitalistischen 
Marktwirtschaft und nicht als Wettbewerber sieht, ist man darauf bedacht seine schwindende 
Stärke zu festigen und versucht sie gleichzeitig wieder aufzurichten. Dazu hat man sich aus der 
südlichen Welt Gäste zum G7 eingeladen. Einerseits Indonesien und Indien als die nächsten G20 
Vorsitzenden, zum anderen Südafrika und Senegal, den jetzigen Ratsvorsitzenden der 
afrikanischen Union, sowie Argentinien als derzeitiger Vorsitzender der Vereinigung der Süd- und 
Mittelamerikanischen Staaten. 

Argentinien, das über Jahrhunderte die herzallerliebste Art des Westens am eigenen Leib erfahren 
hat, erst unter den spanischen Kolonialisten um mit großer Opferbereitschaft dieses Kolonialjoch 
abgeschüttelt, worauf sich der USI auch dieses Land in seinem Hinterhof einreihte und es mit einer
faschistischen Diktatur beglückte. Diese faschistische Diktatur hatte es dann satt die Malvinas 
Inseln von den Briten weiter besiedeln zu lassen um sie neu zu kolonisieren. Sie versuchten das 
zu beenden, haben aber von den Briten die Harke gezeigt bekommen. Argentinien, dessen Volk 
leider nach Frau Cristina Fernández Kirchner Leut Macri zum Präsidenten gewählt hat, wurde 
unter diesem wieder in die Krallen des IWF zurückgeholt. Deswegen verlor Macri die nächste 
Präsidentschaft an Herrn Fernandez. Frau Kirchner konnte zu dieser Wahl nicht antreten, weil sie 
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unter Macri mit vielerlei Strafverfolgung bedroht war, die inzwischen allesamt wegen 
Widerrechtlichkeit aufgehoben sind. Der Präsident Fernandez hat nun beim Gipfel mit den Briten 
ein Treffen gehabt, wobei es nicht zuletzt auch um die Malvinas Inseln, die nach Kolonistenart 
Falklandinseln heißen, ging. 

 

Heftig umworben wurde auch der indische Ministerpräsident Herr Narendra Modi. Viel zu 
besprechen gab es mit Herrn Modi. Es ging um die „Erderhitzung“, um die Energiesicherheit, und 
nicht zuletzt um die Sicherheit der Ernährung. Gerade in der letzten Zeit wird Indien durch 
unnatürliche mit HAARP und Geoengineering angetriebene trockene Hitze vom mächtigen Westen
belegt. In punkto Energiesicherheit hat Indien sich mit Vorzugsverträgen sehr günstig russisches 
Öl langfristig gesichert. Das aber entspricht nicht ganz so dem Ölpreisdeckel, den Biden gegen 
russisches Öl beschwört, denn es entgeht ihm dabei sein eigener Profit. 

 

Noch schlimmer wird es, wenn Scholz in seiner Abschlussrede zum G7 von einem Marshallplan für
die Ukraine spricht. Der Marshallplan in seiner Urausführung hat dazu beigetragen nicht nur den 
deutschen Staat handlungsunfähig zu halten, sondern auch in die Zinsfalle zu schicken. Die 
Zinsfalle, die auch im übrigen Westeuropa zuschlug und Charles de Gaule als französischer 
Präsident Frankreich herausholte, was ja dann aber durch die angeblichen sozialistischen 
Präsidenten wieder „bereinigt“ wurde und Frankreich sogar unter Sarkozy wieder aktiv in die Nato 
zurückgeholt werden konnte. Über den wankelmütigen Holland wurde dann mit Hilfe aus dem 
neuen Reich die Macrone an die Macht gebracht und konnte inzwischen zum zweiten Mal in den 
Elysee einziehen, weil man es geschafft hat, die Franzosen mit einem rot, rot, grünen Schleier zu 
blenden. Dabei die Sammelbewegung für die Mitteunter Frau Marine Le Pen als rechtsextrem 
verunglimpft. Nirgends besser kann aufgezeigt werden, was die Herren einer regelbasierten 
Ordnung unter rechtsextrem verstehen. Unter Frau Marine Le Pen ist die Sammelbewegung 
unbedingt gewillt, die französische Verfassung einzuhalten und in Verbindung mit dieser das 
verbindliche Völkerrecht. 

 

Nun schaut man in die USK, wer dort von der BRiD Verwaltung als rechtsextrem bezeichnet wird. 
Oh sehr wohl gibt es da jene, die sich an den äußersten rechten Rand drängen lassen haben. Aber
wie konnte das geschehen? In einem vermeintlich demokratischen Land, das seit 1949 mit dem 
Grundgesetz beglückt war und seit 1990 mit dem Übereinkommen zur Regelung bestimmter 
Fragen in Bezug auf Berlin? Sind diese Menschen am extremen rechten Rand völlig unvermittelt 
dahin geraten oder sind sie gezielt dahin gedrängt worden? Und das mit Hilfe eines vermeintlichen
Verfassungsschutzes?

 

Nun soll dieser Art des ursprünglichen Marshallplanes auch die Ukraine nicht nur mit der Zinsfalle 
beglückt werden. Wobei man ja die Rechtsextremen mit ihrem Vorbild der SS Legion Galizien 
bereits zum Kampf gegen das Volk einsetzen konnte. 

 

Der Marshallplan, der in den letzten Jahren auch immer wieder für den afrikanischen Kontinent zur
Sprache kam.

Ein Plan, der nun mit 600 Mrd. $ endlich verwirklicht werden soll.

600 Milliarden gegen die Seidenstraße. Was sind diese 600 Mrd. des Westens letztendlich wert? 
Verpuffen diese nicht zum größten Teil, das letztendlich noch nicht einmal 100 Mrd. ankommen 
würden, der volle Betrag aber plus Zinsen zurückgezahlt werden müsste? Mit Zinsen, auf deren 
Grundlage die inzwischen zu einer der weltgrößten Banken gewordenen Kreditanstalt für 
Wiederaufbau ihren Anfang fand, um auf den Zinsen des Marshallplans den Zinseszins 
herausholen zu können? Das alles haben die fünf zum G7 Eingeladenen aus dem Süden bereits 
am eigenen Leib mehr als genug erfahren. 
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Gerade in den letzten 30 Jahren, seit dem es angeblich mit der Pariser Charta immer besser für 
die Menschheit werden sollte, wurde es vor allem für die Afrikaner immer schlimmer, denn die Hilfe
des Westens förderte den Rohstoffraub, den Terrorismus, den Hunger und die Klimazerstörung. 
Wobei doch gerade für den Klimaschutz Milliarden und Abermilliarden verpulverisiert werden.  

 

Ganz besonders gefährlich wird es dann für den Westen, wenn ein Russe namens Wjatscheslaw 
Wolodin in seiner Stellung als Vorsitzender der russischen Duma den Vorschlag macht, eine neue 
G8 zu gründen, um der alten Macht der G7 entgegenzutreten. Der neuen G8 sollen Brasilien, 
Indien, China, Indonesien, Iran, Mexiko, Russland und die Türkei angehören. 

Was erlaubt sich dieser Herr, nicht nur Russland und China sollen dabei sein, sondern auch der 
Iran! Und wenn man zur Shanghai Organisation und den BRICS-Staaten schaut, gehören 
letztendlich noch viel mehr dazu und man könnte daraus eine neue G40 schaffen. 

Allesamt tatsächliche Staaten

Ja, so sieht es aus mit einem Wermutstropfen, den ich in der Türkei sehe, denn die Sultanine 
Erdoschan war sich nicht zu schade nach seiner geglückten Erpressung der Nato Mitgliedschaft 
Finnlands und Schwedens doch noch zuzustimmen. 

 

Stoltenberg hat ihn unter seine Fittiche genommen. Zur dritten Konferenz, auf deren Esse trafen 
sich die Gäns. Zustimmung Erdoschans, wenn denn Finnland und Schweden Asylanten an die 
Türkei ausliefern. Angehörige der PKK und der YPG sind es mehrheitlich, denen ja auch die USK 
Unterschlupf gewährt, obwohl deren Verbindungen verboten sind. Gerade die YPG, aus der 
mehrheitlich die USI freundliche SDF (freiheitlich demokratische Kräfte) Syriens gebildet sind trifft 
es. Es sind die freien Kräfte, die sich der USI gekapert hatte, um Grund und Boden für seine neuen
Stützpunkte in Syrien zu kaufen, woraus er sich die Frechheit nimmt, weiter in Syrien gegen die 
rechtmäßige Regierung arbeiten zu können. Unter Trumpi wurden dann die US Streitkräfte vor 
allem aus dem Gebiet zur türkischen Grenze abgezogen, was den Erdoschan die Möglichkeit gab, 
in Syrien einzumarschieren um gegen die Kurden vorgehen zu können. Und nun ein weitere Verrat
des USI an den Kurden, sollten nunmehr nicht endlich die Kurden insgesamt die Hinterhältigkeit 
erkennen, die ihnen schon im zuge der Zerstörung des Osmanischen Reiches anheim wurde?  Es 
ist nun einmal nicht der Plan Völker zu stärken, sondern diese zum Nutzen des USI zu 
missbrauchen. Es war ei n großer Jubelschrei, die Zustimmung Erdoschans für die Nato 
Mitgliedschaft Finnlands und Schwedens. 

Solch ein Rosinenpicker wird wohl eher kein Verbündeter in einer Vereinigung, die für die 
Menschheit streitet, sein können. 

Was dann aber Leut Scholz nicht hinderte zum Abschluss des Nato Gipfels bei der 
Pressekonferenz aufzutreten. Auf der Seite des BRiD Regimes kann man erfahren, dass wegen 
technischer Schwierigkeiten keine Aufzeichnung der Simultanübersetzung vorhanden ist und man 
deswegen mit der angeblich offiziellen Darstellung zufrieden sein müsse. Er soll jedoch gemeint 
haben, dass der russische Überfall die Friedensordnung der letzten Jahrzehnte zertrümmert habe. 
Ja, welch eine Friedensordnung? Die des USI im Irak, die des zionistischen Regimes in Palästina, 
die Friedensordnung über Somalia, Libyen bis hinüber nach Algerien, zum Schwenk über die 
Sahelzone in den Süden Afrikas, die Friedensordnung in Jugoslawien? Diese Friedensordnung 
haben die Russen nicht zertrümmert. Sie haben sich aber dagegengestellt, weil es keine 
Friedensordnung ist, sondern eine weitere Inbesitznahme/Neuaufteilung der Welt zugunsten der 
geplanten Einen Welt Regierung, also eine Kolonisierung, der sich das russische Volk mit seinem 
Präsidenten Putin seit dem Jahr 2000 entgegenstellt und auch die VR China sich nicht wieder 
dieser Kolonisierung, wie sie einst die britische Krone betrieben hat, unterwerfen lassen will. 

Der Respekt und die Geltung des Völkerrechts würden somit verletzt. Respekt sollten diese 
Herrschaften bei Frau Prof. Krone Schmalz lernen und vom Völkerrecht sollten sie lieber die 
gespaltene Zunge lassen, um sie sich nicht weiter zu verbrennen, denn sie meinen nicht das 
Völkerrecht, sondern internationales Recht, das sie sich nicht zuletzt über die Nato und das neue 
Reich selbst zu machen erlauben, was letztendlich die regelbasierende Ordnung bedeutet. 
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Einen zivilisierten Umgang unter den Freunden braucht es. Zivilisiert wie es nun einmal mit Folter, 
Korruption und all den Kriegsarten von finanzieller, wirtschaftlicher, propagandistischer, 
wettermäßiger, militärischer bis hin zur biologischen Art, vom Westen betrieben wird. 

Die Staaten, bald 32, würden nach dem Motto Einer für Alle und Alle für Einen zusammenstehen. 
Der Staat in einer Volksherrschaft ist der einzelne Mensch in der Gesamtheit des Volkes. Aus 
diesem volksherrschaftlichen Standpunkt heraus soll mir einer aufzeigen, dass die Staaten einen 
solchen Zusammenhalt wie sie Alexandre Dumas seinen vier Musketieren angedeihen ließ, und 
ich werde für alle Zeit meine rotzige Querulanz beenden. Aufzeigen, dass die Völker der 
Mitgliedsstaaten der Nato dieser Mitgliedschaft in ihrer Mehrheit zugestimmt haben. Solang das 
nicht geschieht, ist es nun einmal keine Volksherrschaft, sondern Volksbeherrschung, zu was der 
Begriff Demokratie in der westlichen Welt verkommt. 

 

Schauen wir mal zurück auf die Seite des „Redaktionsnetzwerkes Deutschland“, wo von der 
Abschlussrede von Scholz zu lesen ist. Man liest, dass die „Wir“ sich einig sind, dass Putin den 
Krieg nicht gewinnen darf. Den Krieg, den der Westen angefangen hat, um das Mütterchen 
Russland wieder in seine Krallen zu bekommen, in denen es sich in den 1990er Jahren befand.

Eine sehr unklare Aussage machte Scholz, als er auf Sicherheitsgarantien angesprochen wurde. 
Nichts ist seit dem Angriff Putins mehr wie es einst mal war. Eine schöne Zeit für die heimatlosen 
Zionisten; das Mütterchen Russland schutzlos ausgeliefert durch Korrupte der ehemaligen 
Sowjetregierung. Eine Perspektive für die Zukunft bieten sie der Ukraine, eben einen Nachfolger 
des Marshallplans, mit dem man Westeuropa noch heute im Griff hat. Und siehe da eine 
Augendienerin von der „Deutschen Welle“ fragte ihn, ob er die Sicherheitsgarantien für die Ukraine
näher bezeichnen könne. Eine verblüffende Antwort – „ja, könnte ich.“. Er könnte es wohl, ist er 
doch vom USI „gebrieft“ für den Posten, den er derzeit bekleidet. Er hat ihn sich nicht nur mit dem 
Schutz der Warburgbank verdient. Einer seiner größten Verdienste war es, die Corona Bonds, 
zwar durch die Hintertür, durchzuboxen, die den deutschen Michel über Generationen die 
Schulden auf den Buckel zwingt.

Er könnte die Sicherheitsgarantien aufzeigen, unterlässt es aber, weil dies den Pöbel nichts 
angehet, sondern nur die „Wir“. Da fehlt ihm wohl ein wenig geistige Gewandtheit um den 
Augenblick zu nutzen Lug und Trug mit einem Geschenkband zu verpacken, um ihn der 
Öffentlichkeit entsprechend verkaufen zu können. So wird dann auch klar, warum die PK des Leut 
Scholz zum Nato Gipfel nicht wortwörtlich wiedergegeben wird. er ist einfach nicht gewandt genug 
aus dem Stehgreif heraus das Volk täuschen zu können. Auch deshalb meine ich, steht bereits der
nächste Kanzler, das Leut Merz, Gewehr bei Fuß. Eine weitere Hässlichkeit erlauben sich die 
Nato-isten, da ja das russische Volk sich nicht verteidigt, sondern angeblich die Ukraine überfallen 
hat, meldete im März 2022 das Redaktionsnetzwerk Deutschland, dass man seitens der Nato die 
Nato-Russland Grundakte für obsolet/hinfällig hält. Auf einer schweizer Seite kann man dann am 
28.6.2022 lesen, dass man einen klaren Vertrag wie ein Versprechen behandelt und weil Russland
ja den Vertrag gebrochen hätte, man sich dann auch nicht mehr an das Versprechen halten 
müsse, was aber ja 1997 vertraglich geschlossen wurde. Man schaue in die Nato Russland 
Grundakte, da kann man gewahr werden, dass seit dem eine Nato Osterweiterung hätte nicht 
stattfinden dürfen. Genau deswegen hat Russland verlangt, den Vertrag einzuhalten um die Nato 
aus dem Gebiet, in das sie nach 1997 eingerückt ist, wieder zu verlassen. Das bedeutet u. a., dass
sie aus Rumänien, Polen, den Balten und all den anderen ehemaligen Ostblockstaaten 
abzurücken hätte. Dafür hat man jetzt in Madrid das neue strategische Konzept beschlossen, um 
den Russen zu zeigen, dass auch sie sich der Einen Welt Regierung unterzuordnen hätten, heißt, 
sich genauso wieder preiszugeben wie in den 1990er Jahren. 

 

Da kann Leut Scholz die Nato-isten noch so sehr warnen, dass man mit der Kündigung der Nato-
Russland Grundakte den Russen in die Hände spielen würde, dann kann man seine 
Pressekonferenz wegen angeblicher technischer Schwierigkeiten nicht aufnehmen, die Wahrheit 
wird herauskommen. Auch wenn Leut Merz es noch schaffen sollte die Kanzlerstelle einzunehmen,
auch wenn der Michel es nicht kapiert, dass er weiter an seinem Untergang arbeitet, es wird die 
Zeit kommen, in der die Macht des Buchgeldes gebrochen wird. und dann hat der Michel seine 
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Schuld wieder zu büßen wie es 1919 und 1945 war. 

 

Sind wir gerade einmal gei Lug und Trug, kommen wir zur Meldung des Mainstream, dass die 
Russen in Krementschuk ein Einkaufszentrum angegriffen hätten und dabei dutzende Menschen 
getötet wurden. Was war tatsächlich geschehen? Die Russen haben angekündigt, das westliche 
Waffenlieferung samt der Munition vernichtet wird (wie z. B. die deutschen Panzerhaubitzen, die im
heldenhaften Kampf der Kiewer in Lyssytschansk eingesetzt werden sollten) und zwar mit 
Präzisionswaffen (Raketen). So wurde dann mit der Rakete Munition und Gerät in großen Mengen 
in unmittelbarer Nähe des Einkaufszentrums zerstört. Das Einkaufszentrum jedoch wurde von der 
großen Detonation, die aufzeigt, dass große Mengen Munition gelagert wurden, nur mittelbar 
getroffen. Dazu kommt, dass das Einkaufszentrum geschlossen war und gar keine Menschen in 
diesem. Wenn tatsächlich Menschen bei diesem Angriff umkamen, dann waren es jene, die 
Munition und Waffen eingelagert und bewacht haben. Das sind dann aber keine Zivilisten, wie es 
der Mainstream ja mit Krokodilstränen beweint. 

Na ja, ob die Lügen beim Michel offensichtlich werden oder nicht, ist eine schwierige Frage, denn 
was dieser sich über 30 Jahren bieten lässt, geht auf keine Kuhhaut.

 

Einen Schwenk zurück in die BRiD. Ein Bericht von Frau Dagmar Henn zeigt auf, welch einer 
Täuschung sie ihr bisheriges Leben in bezug auf die Partei „Die Linke“ erlag.

Frau Henn, viel in der Welt herumgekommen und dort Vorort die Ungeheuerlichkeiten gegen die 
Würde des Menschen unmittelbar gesehen, hat sich von Linken wie Gysi täuschen lassen. Der 
Vater von Gysi Rechtsanwalt in der DDR und mit jenen Mandanten, die in die BRiD ausreisen 
wollten, beschäftigt, kann man noch in seiner Art als ehrlich bezeichnen, was ich über den jetzigen 
Gysi, seitdem er mir gewahr wurde, nicht sagen kann.  

Ich war kein Freund des stalinistischen Kommunismus, wusste aber, dass ich mit der 
vermaledeiten Wende vom Regen in die Traufe komme, weil das tatsächlich nicht richtige in der 
DDR, nicht geändert wurde, sondern nur unter anderer Flagge Fortführung erfuhr. Viele haben 
vermeint, der güldene Westen würde sie überkommen, weil sie die dunklen Ecken im Westen nicht
gesehen haben oder wollten. Der güldene Westen a la den katholischen Putten, eine hauchdünne 
Schicht Gold und darunter wurmstichiges Holz.

 

In ihren sehr zahlreichen Kommentaren, die ich in den letzten Jahren von Frau Henn lesen konnte,
lässt sie ihre ehrlich und aufrichtige Art erkennen, umso mehr erfreut es mich, dass sie nun auch 
die Hinterhältigkeit jener angeblich für das Volk Arbeitenden, erkannt hat. 

 

Noch zu einer bridlerischen Irrsinnigkeit. Der grüne Finanzchef des Ländle schlägt doch tatsächlich
einen Kriegssoli für die Weiterführung des Krieges in der Ukraine vor. Dieses Leut ist studierter PR
Wissenschaftler und hat seine Doktoranz über Finanzmärkte erlangt. Danach hat er für die Boston 
Cunsulting gearbeitet und so aufgefrischt haben ihn die Menschen für den Bundestag richtig 
gehalten und danach, um der schwäbischen Hausfrau die Rechnung zu machen. Nun gut, in 
seiner Art hat er für seinen Kriegssoli doch schon ein wenig Gegenwind geerntet. Und schaut man 
tatsächlich in sein Wiki, erfährt man, dass er Zivildienst am Deutschen Krebsforschungszentrum 
geleistet hat. Da hat ihm vielleicht neben seinem PR Studien ein wenig BW Studium gefehlt um zu 
begreifen, wie man sich über Krebs zum Millionär und dann weiter über das Impfen zum Milliardär 
hocharbeitet.  

 

Und jetzt nochmal zu dir Michel, der du mitnichten zufrieden bist.

Jetzt bekommst du gesagt, dass wenn es dir später in der dunkleren Zeit einmal kalt in der Bude 
wird, du ja nur raus brauchst, um ums Eck zu traben. Das wärmt dich auf oder aber du ziehst dir 
noch den einen oder anderen Pullunder über, den du dir evtl. noch leisten kannst. Auch ein paar 
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Liegestütze vor der Glotze, deren Betrieb du nicht mehr zahlen kannst, wärmen schnell einmal auf.
Guten Ausblick für die Zukunft. Und in der jetzigen Hitze ja nicht zu oft duschen, denn das kostet 
Energie, also teures Geld, das dem Putin zum Krieg führen zufallen würde. 

Nein Michel, dann doch lieber miefen, denn schon an der nächsten Lampe steht das nächste 
Miefes, die nächste Miefin oder der nächste Miefer, genau die Vielfalt, die du mit deinem 
Alugestutztem Hirn brauchst, um der Wahrheit nicht auf den Leim zu gehen. Sollte es dir in einem 
wachen Moment trotzdem nach Wahrheit stehen, dann schau auch RT deutsch, chinesische 
Staatszeitung, chinesische Netzzeitung, Beijing Netzseite und Amerika21 mal rein.
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